

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan data hasil penelitian lapangan dan temuan penelitian maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pembiasaan beribadah yang dapat membentuk karakter Islami siswa di MI Tarbiyatussibyan Tanjung Kalidawir Tulungagung.

Pelaksanaan pembiasaan beribadah yang diterapkan di MI Tarbiyatussibyan dilakukan sejak dini yang berupa pembiasaan membaca Al-Qur'an, hafalan surat pendek, hafalan doa, shalat sunnah, shalat berjamaah, dan shalat wajib dengan menggunakan berbagai macam cara/strategi agar peserta didik tidak merasa bosan atau jenuh untuk melakukannya.

Dalam pelaksanaan ibadah, ustadz dan ustadzah yang ada memberikan suri tauladan/uswah tentang cara ibadah yang baik dan benar. Guru tidak hanya sebagai pengawas akan tetapi terjun langsung bersama peserta didik di lapangan.

2. Hambatan yang dihadapi dalam membentuk karakter Islami melalui pembiasaan peribadahan di MI Tarbiyatussibyan Tanjung Kalidawir Tulungagung.

Kendala dalam pelaksanaan pembiasaan beribadah di MI Tarbiyatussibyan adalah:

Berasal dari peserta didik, dimana saat pembiasaan berlangsung terdapat beberapa peserta didik yang kurang bersemangat dalam pelaksanaan pembiasaan beribadah, selain itu sarana dan prasarana terutama masjid menjadi hambatan dalam pelaksanaan pembiasaan beribadah.

3. Solusi dalam mengatasi hambatan pembentukan karakter Islami siswa melalui pembiasaan beribadah di MI Tarbiyatussibyan Tanjung Kalidawir Tulungagung.

Dari berbagai macam Pernyataan di atas, dari beberapa informan dan pengamatan yang dilakukan oleh peneliti menunjukkan bahwa solusi yang diterapkan dalam mengatasi kendala pembentukan karakter siswa terutama dalam hal pembiasaan beribadah adalah:

Segala kegiatan lebih difokuskan pada peserta didik dengan cara mengingatkan setiap saat untuk melakukan ibadah, memotivasi dan memberi penjelasan pentingnya ibadah dilakukan. Selain itu dalam pelaksanaan pembiasaan beribadah guru juga mendampingi peserta didik dan memberikan hukuman kepada peserta didik yang tidak melaksanakan ibadah.

A. Saran

1. Bagi Sekolah

Untuk Madrasah Tarbiyatussibyan, semoga kegiatan pelaksanaan pembiasaan beribadah disekolah yang selama ini sudah dilaksanakan semoga dijalankan secara istiqomah dan selalu mengalami peningkatan dalam setiap tahunnya.

2. Bagi Guru

Kepada guru semoga selalu menjadi teladan para peserta didiknya, selalu memberikan yang terbaik untuk anak didiknya dan menjadikan pribadi peserta didiknya sebagai generasi siswa yang tidak hanya cerdas namun juga berjiwa santri, yang beriman, bertaqwa, dan berakhlakul kharimah.

3. Bagi Siswa

Jangan pernah lelah untuk menuntut ilmu, selalu berusaha menjadi yang lebih baik.

4. Peneliti selanjutnya

Diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai tambahan referensi sehingga pada penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian yang lebih sempurna, terutama berkaitan dengan pelaksanaan pembiasaan dalam membentuk karakter islami di MI Tarbiyatussibyan Kalidawir Tulungagung.